

UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES

ESCUELA UNIVERSITARIA DE ARTES

Acta de la sesión ordinaria del día 14 de MARZO de 2018

En la ciudad de Bernal, el día 14 del mes de marzo de 2018, siendo las 15:00 horas, se reúne el Consejo de Escuela de la Escuela Universitaria de Artes de la Universidad Nacional de Quilmes, presidido por el Director de la misma, Lic. Diego Romero Mascaró, con la asistencia de los Consejeros de Escuela por el Claustro Docente, Profesores: Manuel Camilo Eguía, Raúl Lacabanne y Jorge Núñez; por el Claustro Estudiantil: Lucas Leonel Gambone, y por el Claustro de Graduados: Agustín Eduardo Yannicelli; los Directores de Carrera, Profesores: Marcos Franciosi, Ileana Matiasich, Julia Augé y Marcelo Martínez, y el Coordinador del Ciclo Introdutorio Martín Proscia.

Los consejeros aprobaron el acta de la sesión ordinaria del día 14 de febrero de 2017.

1.- Informe del Director

Iniciada la sesión, el Presidente da la bienvenida a los presentes, y seguido dirige unas palabras de reconocimiento y felicitación hacia los directores de carrera con motivo del recientemente finalizado proceso de inscripción de estudiantes, destacando el esfuerzo realizado a pesar de algunos inconvenientes técnicos que se sucedieron, y expresa su deseo de buen comienzo del nuevo ciclo lectivo que inicia.

Seguido, invita a los presentes a colaborar con la difusión de la convocatoria al Premio a la innovación en Artes y Tecnologías, evento importante que involucra a todas las carreras de la Escuela y cuyo cierre opera el día 30 de abril de 2018.

Manifiesta su alegría por el Plan de Concursos iniciado por esta Casa de Altos Estudios, tratado en sus correspondientes instancias por las unidades académicas, y próximo a aprobarse en el pleno del Consejo Superior del venidero mes de abril, lo que a su finalización resultará en la incorporación a la planta total de un número superior a los trescientos docentes, hecho que destaca el gran esfuerzo y compromiso de la Universidad Nacional de Quilmes, hecho que también se ve reflejado en el próximo proceso de evaluación para promoción de categoría.

Por último, orgullosamente expresa su alegría por el reciente anuncio de la obtención, por parte del compositor Sebastián Rivas, ex docente de esta Universidad, del León de Plata en la Bienal de Venecia, y su nombramiento en el cargo de Director del Centro Francés de Creación Musical (GRAME), de París, Francia.

2.- Luego los consejeros de Escuela:

- Aprobaron la modificación de la oferta académica 2018.
- Aprobaron la Nómina de Contrataciones de la EUdA.
- Aprobaron la Resolución proponiendo al Consejo Superior la aprobación de la Licencia por año sabático profesor Pablo Di Liscia.
- Aprobaron la renovación de la designación de la Profesora Ileana Matiasich como Directora de la Tecnicatura Universitaria en Producción Digital de la Escuela Universitaria de Artes.
- Aprobaron la designación en la Planta Interina de la EUdA de los docentes Samaruga y Gómez.
- Aprobaron el Plan de concursos EUdA.
- Declararon de interés la realización de las actividades académicas de reflexión y producción en conmemoración del 100º Aniversario del movimiento por la Reforma Universitaria, reconocieron la conformación de una Comisión organizadora y apoyaron el cronograma de actividades.

- Declararon adhesión al tratamiento del Proyecto de Ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo, radicado en la Cámara de Diputados de la Nación.

3.- El Consejo de Escuela fijó su próxima reunión ordinaria para el día el 11 de abril de 2018 a las 15:00 hs.